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Gentile	  Associato,	  

nella	   giornata	   odierna	   ho	   avuto	   un	   incontro	   con	   l’Amministratore	   Delegato	   di	   SNAI	   S.p.A.,	   dott.	  

Stefano	   Bortoli,	   volto	   a	   definire	   alcuni	   delle	   problematiche	   discusse	   in	   Consiglio	   Nazionale,	   in	  

particolare	  per	  quanto	  riguarda	  concrete	  azioni	  di	  sostegno	  alla	  rete	  di	  raccolta,	  che	  saranno	  oggetto	  

di	  due	  tavoli	  di	  confronto	  permanenti,	  uno	  per	  i	  Concessionari	  ed	  uno	  per	  i	  Gestori,	  con	  la	  struttura	  

di	  SNAI	  S.p.A.,	  al	  fine	  di	  entrare	  nel	  dettaglio	  dei	  necessari	  miglioramenti	  da	  apportare	  ai	  rapporti	  fra	  

SNAI	  e	  Gestori	  e	  Concessionari.	  

Al	  momento	   posso	   anticiparti	   che	   ho	   ricevuto	   rassicurazioni	   che	   in	   tempi	  molto	   brevi,	   SNAI	   S.p.A.	  

effettuerà	  le	  consegne	  e	  le	  installazioni	  di	  tutti	  i	  materiali	  previsti	  nei	  contratti	  di	  gestione,	  così	  come	  

sta	  procedendo	  con	  celerità	  alla	  fornitura	  delle	  VLT	  in	  maniera	  omogenea	  a	  tutta	  la	  rete	  dei	  Gestori,	  

studiando	  la	  maniera	  per	  poter	  integrare	  l’attuale	  piattaforma	  in	  uso	  per	  migliorare	  l’offerta	  di	  gioco.	  

In	  merito	   alla	   problematica,	   comune	  per	  Gestori	   e	   Concessionari,	   dell’utilizzo	   del	   denaro	   contante	  

fino	   ad	   un	   massimo	   di	   mille	   euro,	   Ti	   anticipo	   che	   a	   breve	   SNAI	   S.p.A.	   invierà	   una	   propria	  

comunicazione	  illustrando	  la	  possibilità	  di	  dotarsi	  di	  un	  apposito	  mezzo	  di	  pagamento	  elettronico	  che	  

garantisca	  da	  un	  lato	  la	  completa	  tracciabilità	  della	  movimentazione	  di	  denaro,	  dall’altra	  la	  possibilità	  

di	  rendere	  immediatamente	  disponibili	  le	  somme	  erogate	  al	  giocatore,	  all’interno	  dello	  stesso	  locale	  

di	  gioco.	  

	  

Un	  cordiale	  saluto.	  

ASSOSNAI	  
Il	  Presidente	  

Dott.	  Francesco	  Ginestra	  
 


